

Überall sind Spuren seines Lebens, Gedanken, Bilder, Augenblicke und Gefühle. Sie werden immer an

## **Karl Oskar Ernst Fischbacher**

erinnern. Einen geliebten Menschen zu verlieren, ist unendlich schwer. Es ist tröstend zu wissen, wie viel Liebe, Freundschaft und Wertschätzung ihm entgegengebracht wurde.

HERZLICHEN DANK allen, die sich mit uns verbunden fühlen und ihre Anteilnahme in so vielfältiger Weise zum Ausdruck gebracht haben.

Wir sind dankbar für die einfühlsamen Worte von Herrn Albert Jeckelmann und die musikalische Umrahmung von Trompeter Werner Eberle.  
Speziellen Dank an Herrn Dr. med. Andreas Marx für die einfühlsame Betreuung.

Wallisellen, im Juni 2015

Die trauernden Hinterbliebenen